Fecha: 12/03/2025

Información

Página: 19

Empresas



Area cm2: 154

Costo: 40,378

1/2 EFE



TRAS RENUNCIA DE MAKOTO UCHIDA

El mexicano Iván Espinosa liderará Nissan a nivel global

T EFE

El director general de Nissan, Makoto Uchida, anunció su renuncia después de que la marca japonesa reportara pésimos resultados financieros. Ante esto, Nissan eligió al mexicano Iván Espinosa como nuevo CEO y presidente, un cambio de liderazgo en un momento crítico para el fabricante, que atraviesa una delicada situación financiera y se enfrenta además al golpe de los aranceles de Donald Trump.

El principal reto del mexicano será devolverle al hoy tercer mayor fabricante de vehículos su rentabilidad, y devolverle su segundo puesto, sitio que le fue arrebatado por Honda desde hace dos años.

En los últimos años la armadora se ha enfrascado en un proceso de reestructuración que conllevará el cierre de plantas y el despido de 9 mil trabajadores en el mundo.

Licenciado en Ingeniería Mecá-

Fecha: 12/03/2025 Información

Página: 19 Empresas

■ ElFinanciero

Area cm2: 154

Costo: 40,378

2/2 EFE

nica y Administración de Empresas por el ITESM, Espinosa se unió a Nissan en 2003 como especialista en planificación en México.

Tras una breve experiencia en Japón, ocupó varios cargos en México, desarrollando estrategias para vehículos comerciales ligeros.

Fue gerente general en ASEAN y regresó a México como director de Planeación de Producto.

En 2014, se convirtió en vicepresidente de Planificación de Producto en Nissan Europay, en 2016, regresó a Japón, donde ascendió hasta ser director de Planificación de Producto en abril del año pasado.

